



## Kisah Keluhan Seorang Ibu saat Anaknya Tersenggol di Pesta Rave

### Description

#### Bagaimana Balasan Seorang Ibu Terhadap Kritik di Media Sosial

Sebuah postingan di media sosial seorang ibu yang mendandani anaknya seperti seorang raver menuai kritik dari pengguna lain. Dalam merespons kritik tersebut, si ibu tidak tinggal diam. Ia menyatakan bahwa jika orang lain memilih untuk menghina postingannya, sebaiknya mereka melakukan hal lain dalam hidup mereka. Dia mengatakan bahwa semua itu hanya drama yang sudah dia lewati, dan mengimbau agar orang-orang tersebut fokus pada hal yang lebih positif.

Kritik yang diterima oleh si ibu mendorongnya untuk mengungkapkan ketidakpuasannya terhadap tingkah laku orang lain yang suka menghakimi dan mengkritik pilihan orang lain. Ia menyarankan agar orang-orang tersebut mencari sasaran lain untuk dievaluasi dan dihakimi. Ia menegaskan bahwa keluarganya bahagia dan sehat, dan mengindikasikan bahwa toksisitas yang tidak perlu dari komunitas raver menjadi alasan ia menjauhi komunitas tersebut.

Dalam situasi ini, sikap yang diambil oleh si ibu menggambarkan bahwa ia telah memilih untuk fokus pada hal-hal yang positif dalam hidupnya. Ia tidak ingin terus terlibat dalam drama yang tidak bermakna dan memilih untuk menutupi telinganya terhadap kritik yang tidak konstruktif. Ini merupakan sikap yang patut diapresiasi karena memiliki potensi untuk menginspirasi banyak orang dalam menghadapi kritik dan hinaan dari orang lain.

Quotes dari si ibu tersebut juga memberikan pandangan yang berbeda terkait dengan cara menanggapi kritik dan juga menunjukkan bahwa penting untuk tidak terlalu terpengaruh dengan pendapat orang lain. Memahami bahwa tidak semua kritik itu membangun dan dapat dijadikan pelajaran penting dalam menghadapi situasi yang serupa, baik dalam dunia nyata maupun dunia maya.

Dalam dunia digital seperti saat ini, mudah bagi seseorang untuk menjadi sasaran kritik dan hinaandari orang lain. Namun, penting untuk memiliki sikap yang bijak seperti yang ditunjukkan oleh si ibudalam menghadapi kritik tersebut. Dengan fokus pada hal-hal positif dan menjauhi toksisitas, seseorang dapat mempertahankan mental dan emosional yang sehat dalam menghadapi situasi yang tidak menyenangkan dari orang lain.

## Ringkasan

Sebagai tanggapan atas kritik, ibu tersebut mengatakan: “Bagi kalian yang ingin mengejek [postingan saya], carilah hal lain untuk dilakukan dalam hidup kalian. Jujurlah, jika kalian harus duduk di sini dan menyeret drama yang tak masuk akal yang sudah saya LUPAKAN, maka kalian juga bisa melakukannya.” Selanjutnya, ia mengatakan, “Carilah orang lain untuk dihakimi dan dikritik atas pilihannya. Jujur, jika ini menghibur bagi kalian, maka kalian sedang fokus pada hal yang salah. Keluarga saya bahagia dan sehat, dan sejujurnya semua toksisitas yang tidak perlu ini telah menjauhkan saya dari komunitas rave.” Apa pendapat kamu tentang tanggapan ibu ini terhadap kritik yang dia terima? Bagaimana kamu menanggapi ketika orang lain menghakimi atau mengkritik pilihan hidup kamu? Silakan bagikan pendapatmu di kolom komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#). jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)